# 船橋YMCA通信



No. 111 2019年11月1日

編集 一般財団法人千葉YMCA船橋地域デポ 発行人 槇一光 = 273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内

電 話: (047)425-6366 FAX: (043)222-5061



## 今年のチャリティーランは中止

今年の千葉YMCAインターナショナル・チャリティーランは、10月12日(土)に船橋市運動公園で開催予定でしたが、台風19号の直撃を受け中止になりました。皆様から頂いた参加費や寄付金は、11月23日・24日に開催される船橋市の発達障がい児を無料招待する1泊2日の「ほっこり、にっこり、わんぱくキャンプ」の運営費に使わせていただきます。

また、10月27日(日)に開催が予定されていた 千葉市少年自然の家の「秋のわいわいフェスティ バル」も大雨による土砂崩れや冠水のため中止に なりました。

## 障がい者理解体験教室を開催

9月24日(火)の海神小学校では4年生114名が車いす体験および視覚障がい体験を行いました。

ご協力いただいたボランティアの方々は、車椅子レクダンス協会矢車草のメンバー10名、海神地区社会福祉協議会のボランティア3名、船橋ボランティアサロンのメンバー3名、ボランティアセンターのスタッフ1名、介助犬協会のスタッフ2名と千葉YMCAのボランティア4名でした。



<海神小の車いす体験の様子です> 車いす体験は、介助される人と介助する人を交

互に体験したあと、一人で車いすを操作する自走 体験も行います。



《海神小の視覚障がい体験の様子です》

視覚障がい体験は、アイマスクをして介助者の 手首を軽くつかんで白杖を使って階段の昇り降り を体験します。



《海神小の介助犬紹介の様子です》

### 【感想文1】

ボランティアの皆さん元気ですか。この前は体験で色々教えて下さってありがとうございました。 一番楽しかったのはアイマスクです。真っ暗でとても楽しかったです。でも、ずっとは怖いので、 大変だと思いました。 (T. K 男子)

#### 【感想文2】

この前はありがとうございました。私は犬が大好きです。なので将来の夢は犬に関わる事がしたいです。その夢の一つが介助犬の訓練士です。実

際に介助犬に会って、見せてもらうのは初めてで楽しみにしていました。私はよく「犬の仕事」などを調べていて少しだけですが仕事はどんな事をしているか、訓練はどんな事をしているかなどを知っていたけど本物を見るとやはりすごいです。これからも「ウィルマ」、「訓練士の方」頑張ってください。応援しています。 (R. T 女子)

10月24日(木)の高根東小学校では4年生107 名が車いす体験および視覚障がい体験を行いました。

ご協力いただいたボランティアの方々は、車椅 子レクダンス協会矢車草のメンバー7名、高芝地区 社会福祉協議会のボランティア2名、ボランティア センターのスタッフ2名と千葉YMCAのボラン ティア3名でした。



《高根東小の車いす体験の様子です》



《高根東小の視覚障がい体験の様子です》



《高根東小の車いすダンスの様子です》 車いすダンスは車椅子レクダンス協会矢車草の

メンバーによる模範演技のあと、全員で踊ります。 【感想文3】

今日は、車いす・アイマスクの体験をさせていただきありがとうございました。アイマスクの体験は、今どこにいるのかも、全く分からなくて、不安でこわかったです。車いすの体験は、思っていたよりずっとこぐのが難しくて、手がすごく疲れました。車いすダンスでは、YMCAの皆さんと足の障がいを持っている人が仲良く、楽しく元気になるようなダンスだったので、とてもいいなと思いました。この体験をして分かった事は、障がいを持っている人たちは、普通の生活をしたいと思っていると思いました。 (S.S 女子)

#### 【感想文4】

今日は、白杖と車いすの体験をさせてくださりありがとうございます。体験で初めて知った事が沢山ありました。車いすをたたむには順番があり、白杖はとても使いやすく、目の不自由な人には便利な道具と知りました。体験中に思ったことがありました。車いすのサポートをしていると、とてもやさしい気持ちになり、白杖の時はだんだんすらすら歩けるようになったと思いました。これからは目の不自由な人や足が弱い人などが困っていたら助けるようにしていきます。 (J.H 男子)

## 船橋YMCA活動記録

船橋YMCAの9月、10月の活動記録です。

- · 9月10日(火)常議員会
- 9月16日(月)チャリティーラン実行委員会
- ・9月24日(火)海神小障がい者理解体験教室
- ・10月5日(土)チャリティーラン実行委員会
- ・10月12日(土) チャリティーラン中止
- ・10月15日(火)高根東小障がい者理解体験教室
- ・10月18日(金)ビジョン委員会
- 10月27日(日)秋のわいわいフェスティバル中止

#### 編集後記

この秋は、週末のイベントが台風や大雨にたたられて開催できませんでした。この結果、バザーで売ろうとした商品が貯まってしまいました。

障がい者理解体験教室の子どもたちの感想文は、 平仮名を漢字に変換して読みやすくしてあります。

(槇)